

M. Duranceau, aux conditions ordinaires.

Il est unanimement

Résolu: D'adjuger au plus haut soumissionnaire, Mary Sarro, la location des étaux en question, aux conditions spécifiées.

2.—Sont ouvertes, par le sous-greffier de la Ville, les nouvelles soumissions suivantes pour les travaux à être exécutés au marché Saint-Jean-Baptiste, selon les plans et devis préparés par M. L.-R. Montbriant, architecte:

Jos. Laurier	\$ 8,400
Cadieux & Briard	9,919
Stocker & Lalonde	9,935
Damien Lalonde	9,955
Arthur Mesnard	11,900

Après délibération, il est unanimement

Résolu: De différer la prise en considération des soumissions susdites à vendredi, le 10 du courant, à 3 heures de l'après-midi.

3.—La Commission prend de nouveau en considération la liste de crédits requis pour travaux, réparations, etc. dans les divers marchés, au total de \$14,330, laquelle liste a été présentée au Conseil dans un rapport en date du 6 mai dernier, et le Conseil ayant retourné ledit rapport à cette Commission, le 8 juin dernier, après y avoir souscrit jusqu'à concurrence de \$215.00 seulement,

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

Résolu: Que ce rapport soit de nouveau présenté au Conseil, à sa prochaine assemblée, pour demander qu'un montant de \$12,830 soit mis à la disposition de cette Commission pour les fins sus-dites.

4.—Au sujet des travaux de pavage à être exécutés dans les rues autour du marché Saint-Antoine, il est unanimement

Résolu: Que la Commission de la Voirie soit priée d'autoriser l'inspecteur de la Ville à donner instruction à un de ses ingénieurs de donner les niveaux et de surveiller les travaux de pavage en asphalte et autres (y compris la bordure) devant être exécutés dans les rues autour du marché Saint-Antoine, selon l'estimé préparé par l'assistant-inspecteur de la Ville, M. Auclair, le tout, conformément à un rapport adopté par le Conseil en date du 1er juin dernier.

5.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Breton, locataire des étaux No 3 et 4 du marché Saint-Laurent, situés sur le boulevard Saint-Laurent, demandant de faire couvrir de nouveau les auvents de son magasin.

Résolu: De différer la prise en considération de cette demande.

Ajournement.

A. LeBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 8 juillet

Sont présents : MM. les échevins Robillard, président, David, Couture, Mount, Giroux et Carter.

1.—Soumis les plans et devis préparés par MM. Edward & W. S. Maxwell et Marchand & H. Haskell, architectes, pour la construction d'une allonge au pavillon du poste d'observation, devant servir de salle de rafraichissements.

Résolu: De donner instruction au secrétaire de demander immédiatement des soumissions publiques pour l'exécution de ce travail.

2.—Soumise une lettre de M. J. Ross, se plaignant que des vandales s'amuse à détériorer le Monument Victoria.

Renvoyée au surintendant des squares pour qu'il prenne les moyens d'empêcher ces actes de vandalisme.

3.—A la demande du surintendant du Parc Mont-Royal, il est,

Résolu: De faire rapport au Conseil afin d'obtenir l'autorisation de prendre 100 sur le crédit voté pour "réparations aux bancs et abris" et appliquer ce montant à "achat de fournitures."

4.—Il est aussi

M. Duranceau, upon the ordinary conditions.

It was unanimously

Resolved: To award to the highest tenderer, Mary Sarro, the rental of the said stalls, upon conditions specified.

2.—There were then opened by the assistant-City clerk, at the following new tenders for works to be executed at the St. Jean-Baptiste market, according to plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect:

Jos. Laurier	\$ 8,400
Cadieux & Briard	9,918
Stocker & Lalonde	9,935
Damien Lalonde	9,955
Arthur Mesnard	11,900

After deliberation, it was unanimously

Resolved: That the consideration of the above tenders be deferred until Friday, the 10th instant, at 3 o'clock p. m.

3.—The Committee again considered the list of appropriations required for works, repairs, etc., to the different markets, aggregating the sum of \$14,330, which was submitted to Council in a report dated the 6th of May last; and Council having referred back to this Committee the said report, on the 8th of June last, after having concurred in same but to the amount of \$215 only,

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That a report be again made to Council, at its next meeting, asking that a sum of \$12,830 be placed at this Committee's disposal for the above purposes.

4.—Anent the pavings to be laid in the streets around St. Antoine market, it was unanimously.

Resolved: That the Road Committee be asked to authorize the City surveyor to instruct one of his engineers to give levels and supervise the asphalt pavings and others (including the curb) to be laid in the streets around St. Antoine market, according to the estimate prepared by the assistant City surveyor, Mr. Auclair, the whole in accordance with a report adopted by Council dated the 1st of June last.

5.—Submitted and read a letter from Mr. J.-A. Breton, tenant of stalls No 3 and 4 at St. Lawrence market, on St. Lawrence boulevard, asking that the awnings of his store be covered again.

Resolved: That consideration of said request be deferred.

Adjourned.

A. LeBLANC,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of July.

Present : Ald. Robillard, chairman, Major, Couture, Mount, Giroux and Carter.

1.—Submitted the plans and specifications prepared by Messrs. Edward & W. S. Maxwell, and Marchand & Haskell, architects, for the construction of an addition to the pavilion at the lookout, to be used as a refreshment hall.

Resolved: That the secretary be instructed to call immediately for public tenders for the execution of said work.

2.—Submitted a letter from Mr. J. Ross complaining that vandals take pleasure in spoiling the Victoria Monument.

Referred to the superintendent of Squares with instructions to take means so as to prevent said acts of vandalism.

3.—At the request of the Mount-Royal park superintendent, it was

Resolved: That a report be made to Council so as to obtain authority to vary \$100 from appropriation voted for "repairs to benches and shelters" and to apply said sum to "purchase of supplies."

4.—It was also